



Le contexte géographique et historique de ce message nous ramène à Guilgal, lieu où Israël va établir son premier campement en terre promise. A ce moment là, le peuple avait trouvé de la nourriture en abondance. Mais des siècles plus tard à l'époque d'Elisée (2 Rois 4 38-41), l'abondance a laissé place à la famine. Toutefois Dieu ne va pas abandonner ses enfants grâce à son serviteur Elisée qui va manifester la puissance et la miséricorde Divine au travers d'un miracle.

Ce message apporte une lumière sur certaines questions que l'on se pose parfois au cours de notre marche chrétienne. Où est ma bénédiction ? La suite en vidéo...

Eglise Paris Métropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

